
10 – São Paulo, 126 (168) Diário Ofi cial Poder Legislativo quarta-feira, 7 de setembro de 2016

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Comunica-
mos aos presentes que esta sessão solene está sendo transmiti-
da ao vivo pela TV Web e será transmitida pela TV Assembleia 
no próximo sábado, dia 27, às 21 horas. Quem tem a NET 
coloca no canal 7. Dia 27, sábado agora, às 21 horas, pela TV 
Digital. canal 61.2; e pela TV Vivo, canal 185. Quem assim o 
fizer terá o privilégio de assistir não só a esta sessão solene, 
como a este vídeo do Exército Brasileiro que será exibido agora.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Numa 

cerimônia muito prestigiada, contamos aqui com a presen-
ça do general da divisão, Antonino dos Santos Guerra Neto, 
comandante da 2ª Região Militar; general de brigada Luciano 
Guilherme Cabral Pinheiro, chefe do Estado-Maior do Comando 
Militar do Sudeste; capitão de mar e guerra, engenheiro naval 
Jorge Luís da Cunha, diretor do Centro de Coordenação de 
Estudos da Marinha em São Paulo; coronel aviador Geraldo 
Corrêa De Lyra Júnior, chefe do Estado Maior do 4º Comando 
Aéreo Regional, representando o major brigadeiro do ar, Luís 
Roberto do Carmo Lourenço, que é o comandante do 4º Comar; 
coronel PM Ieros Aradzenka, chefe de gabinete do Comando-
Geral da Polícia Militar, representando o comandante-geral da 
PM, coronel Gambaroni, a quem agradeço pelo importante e 
diuturno trabalho para garantir a segurança do povo paulista - 
a Polícia Militar de São Paulo é um exemplo para o mundo, não 
só para o Brasil, pela sua organização e precisão na atuação; 
coronel Marcelo Maia Chiesa, seção de Comunicação Social 
do Comando Militar do Sudeste; Cid Luiz Devisate, presidente 
da Sociedade Amigos do Exército, e que bom que exista essa 
sociedade com este apoio tão decisivo, tão importante; coronel 
Ricardo Piai Carmona, comandante do CPOR; coronel Sérgio 
Moretti, chefe da Assessoria Policial Militar do Tribunal de 
Justiça de São Paulo; Sr. Dr. Haroldo Ikuta, diretor financeiro da 
Federação Paulista de Futebol Master; Davi Lee, diretor-geral do 
International Youth Fellowship Brasil.

Nesse momento tenho a honra de passar a palavra, repre-
sentando todos os deputados federais do Brasil, para o nosso 
eminente deputado Arnaldo Faria de Sá.

O SR. ARNALDO FARIA DE SÁ - Bom dia a todos os presen-
tes, é uma alegria, presidente Fernando Capez, estarmos aqui 
na Assembleia Legislativa, brilhantemente presidida por V. Exa., 
no momento em que se presta homenagem a Caxias e ao Exér-
cito Brasileiro, ao soldado do Exército. E, sem dúvida nenhuma, 
um abraço ao coronel Cid, nosso general, comandante militar 
do Sudeste.

Cumprimento o Dr. Edison Brandão, desembargador, pre-
sidente da Comissão de Segurança Pessoal e Prerrogativa dos 
Magistrados do TJ de São Paulo. Um abraço ao Dr. Paulo Dimas 
de Bellis Mascaretti, nosso presidente muito empenhado na 
luta em defesa do tribunal. O deputado estadual Antonio Salim 
Curiati, um decano dos deputados paulistas. Deputado esta-
dual Coronel Telhada, grande lutador em defesa da Segurança 
Pública.

E sem dúvida nenhuma, a homenagem não poderia ser 
prestada em outro momento, deputado Capez, justamente em 
que terminamos, com sucesso e com êxito mundial, a cele-
bração e o resultado das Olimpíadas no Brasil. E, sem dúvida 
nenhuma, o Exército tem papel preponderante, não só no apoio 
instrumental para a segurança, como também vários atletas 
medalhistas olímpicos que fazem parte do serviço militar, não 
só do Exército, como da Marinha e da Aeronáutica, mostrando 
a importância que temos em ter uma força dessa importância e 
desse valor para o nosso país.

Sem dúvida nenhuma, coronel Cid, em seu nome, cumpri-
mento o comandante da Força Geral, Villas Boas, e sem dúvida 
nenhuma me regozijo com o Exército Brasileiro por esta home-
nagem, neste momento extremamente importante. O mundo 
todo estava apreensivo com o resultado das Olimpíadas no 
Brasil, e ao mundo todo nós mostramos a capacidade, a força 
dessa ação, nossa força militar, que começou desde a época 
da Copa das Confederações, da Copa do Mundo. E sem dúvida 
nenhuma eu tive o prazer de visitar a central de operações aqui 
no Comando Militar do Sudeste e vi a eficiência, capacidade e 
resultado.

E sem dúvida nenhuma, até no linguajar popular, nós, 
quando vemos uma pessoa que cumpre suas tarefas, que 
executa suas atividades com brilho, dizemos que essa pessoa é 
Caxias - ainda bem que Caxias existe.

Existe justamente para isso, para ser o exemplo, desde 
aquela época até agora, para todos nós brasileiros, ainda que 
lamentavelmente aqui ou ali possam ocorrer eventuais deslizes, 
mas essa ação contínua e permanente de Caxias prevalece até 
hoje para a nossa força. Por isso é uma alegria, coronel Cid, 
estarmos aqui neste momento.

Eu estive na semana passada em uma reunião importante 
com o coronel Fernandes, seu assessor, no sentido em que 
possamos lutar para termos um Colégio Militar do Sudeste. Até 
fiquei surpreso enquanto conversava por saber que São Paulo 
não tinha um colégio militar, uma força importante como essa. 
Enquanto militar do sudeste nós vamos cobrar diretor de ensino 
de Exército e nosso ex-comandante, antecessor, para poder-
mos resolver essa questão. E estarei totalmente empenhado, 
porque sou o presidente da Comissão de Educação da Câmara 
dos Deputados e neste momento estarei envidando todos os 
esforços para, junto com o Comando Militar do Sudeste, bri-
lhantemente comandado por V. Exa., resolver essa questão com 
o general Campos, nosso ex-comandante. E queremos, em São 
Paulo, um colégio militar. Sem dúvida um fato importante.

E estão aqui os representantes da IYF, que estiveram recen-
temente comigo em Brasília na Comissão de Educação, e sem 
dúvida nenhuma o nosso empenho é nesse sentido, de ajudar o 
Exército. Nós não estamos fazendo nada, nenhum favor para o 
Exército. Estamos alcançando, na verdade, para a nossa Nação, 
uma grande conquista.

E é, portanto, no dia de hoje, na Assembleia, que temos 
a primeira oportunidade de falar publicamente sobre esse 
empenho, dessa possibilidade - que eu já não trato, general 
Cid, como possibilidade, e sim como uma realidade. Já con-
versei com o coronel Fernandes para termos uma reunião com 
o deputado de São Paulo, que é o coordenador da bancada, 
da região onde V. Exa. também comandou uma unidade do 
Exército, deputado Herculano Passos, para que nós possamos 
incluir, com uma das emendas de bancada de São Paulo, para 
o orçamento do próximo ano, verba para criar a rubrica de 
recursos necessários para o início da luta de termos um colégio 
militar em São Paulo.

Portanto, eu queria cumprimentar V. Exa. pela brilhante 
maneira com que conduz o Exército aqui em São Paulo. E tenho 
certeza que essa força de Caxias está forte, está atuante e de 
forma permanente está sendo homenageada.

Parabéns, deputado Capez, por esta homenagem. Está 
aqui, do outro lado da parede, o Exército, aqui do lado dessa 
parede está o Legislativo paulista. E tenho certeza que, Caxias 
sendo homenageado, nós homenageamos todos os soldados 
brasileiros, aqueles que têm farda e sem farda, porque todos 
somos brasileiros em busca de um resultado maior.

Parabéns Exército Brasileiro, parabéns Caxias, parabéns 
nosso comandante, general Cid.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Parabéns 
Arnaldo Faria de Sá. Para falar agora em nome dos deputados 
estaduais, portanto em meu nome, em nome do nobre depu-
tado, nosso decano, Salim Curiati, passo a palavra ao nosso 
querido deputado coronel Paulo Adriano Lopes Lucinda Telhada.
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50ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO EXÉRCITO BRASILEIRO
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Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Nomeia as autoridades presentes. Informa 
que convocara a presente sessão solene, com a finalidade 
de "Prestar homenagem ao Exército Brasileiro e ao seu 
Patrono, marechal Luiz Alves de Lima e Silva, Duque De 
Caxias". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro", executado pela Banda do Exército, a quem 
agradece. Anuncia a apresentação de vídeo institucional 
sobre o Exército Brasileiro.
2 - ARNALDO FARIA DE SÁ
Deputado federal, ressalta sua alegria em participar desta 
homenagem. Cumprimenta as autoridades presentes. 
Discorre sobre o sucesso alcançado nas Olimpíadas no 
Rio de Janeiro. Destaca o papel preponderante do Exército 
no evento e os diversos atletas medalhistas olímpicos, 
das Forças Armadas do País. Lembra o sucesso de eventos 
anteriores como a Copa das Confederações e a Copa do 
Mundo. Menciona o exemplo de Duque de Caxias até os 
dias de hoje. Demonstra seu empenho, como presidente 
da Comissão de Educação da Câmara dos Deputados, na 
criação de um colégio militar em São Paulo. Parabeniza 
a atuação do comandante Mauro Cesar Lourena Cid na 
condução do Exército e o deputado Fernando Capez pela 
cerimônia.
3 - CORONEL TELHADA
Deputado estadual, cumprimenta as autoridades presentes. 
Destaca a sua luta em prol da Polícia Militar e da 
Segurança Pública. Discorre sobre as críticas tecidas às 
instituições militares por aqueles que não a conhecem e 
também pelos bandidos. Diz não compactuar com o crime 
e a corrupção. Destaca o planejamento, a honestidade 
e a educação dos militares. Afirma que esta data deve 
ser lembrada por todos os brasileiros, que reconhecem o 
serviço prestado pelas Forças Armadas. Agradece o Exército 
Brasileiro. Pede que os mesmos continuem fortes em sua 
missão. Considera inestimável o valor do Exército.
4 - EDISON APARECIDO BRANDÃO
Desembargador, representando o presidente do Tribunal 
de Justiça de São Paulo, Paulo Dimas de Bellis Mascaretti, 
destaca a proximidade do Tribunal de Justiça com as Forças 
Armadas há décadas. Diz ser São Paulo a casa militar mais 
acolhedora do País. Destaca a importância do Exército 
Brasileiro. Menciona sua alegria em assistir o final das 
Olimpíadas, com 70% das medalhas vindas de militares, 
sem incidentes e com alto nível de preparação. Lamenta 
que as novas gerações não possuam os mesmos valores 
destes. Parabeniza o Exército Brasileiro.
5 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Presta homenagem, com entrega de placa, ao Exército 
Brasileiro, na pessoa do general de Exército Mauro Cesar 
Lourena Cid, comandante militar do Sudeste.
6 - MAURO CESAR LOURENA CID
Comandante militar do Sudeste, agradece a iniciativa desta 
sessão solene. Destaca o trabalho realizado em equipe, sem 
o qual nenhum comandante teria sucesso. Cumprimenta as 
autoridades presentes. Afirma que os paulistas construíram 
um estado pujante, que serve de modelo para todos os 
outros. Destaca a participação do Exército em todos os 
momentos da história do País. Ressalta a qualidade do 
soldado paulista. Celebra o encerramento das Olimpíadas, 
o desempenho dos atletas, a impressão causada ao mundo, 
assim como o comportamento de todos. Informa que 
São Paulo enviou mais de 2.500 soldados para o Rio 
de Janeiro, com mais de 250 viaturas. Menciona a força 
de contingência para proporcionar apoio em São Paulo. 
Destaca algumas passagens do histórico de Duque de 
Caxias e da história do Brasil. Diz ser o mesmo um modelo 
de soldado e cidadão, exemplo no cumprimento de suas 
obrigações, que inspira todos os soldados. Fala que Duque 
de Caxias sintetiza as virtudes do cidadão patriota, com 
uma herança viva e forte. Agradece a homenagem prestada 
aos mais de 28 mil soldados em São Paulo.
7 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Demonstra sua gratidão ao Exército Brasileiro. Lembra 
fatos vividos pelo Exército Brasileiro na história do País. 
Ressalta que as dimensões continentais do Brasil se 
devem ao Exército, que combateu diversos movimentos 
espalhados pelo País. Afirma ser o mesmo patrimônio 
cívico e moral do povo brasileiro. Lembra que não há país 
democrático que não cultue as Forças Armadas. Menciona 
a admiração desta Casa pelo Exército Brasileiro. Convida 
todos os presentes a cantarem a Canção do Exército, 
executada pela Banda do Exército. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sessão solene em homenagem ao Exército Brasileiro e ao 
seu patrono, Marechal Luiz Alves de Lima e Silva, Duque de 
Caxias.Convido para integrar a Mesa principal dos trabalhos, 
o Exmo. Sr. General de Exército, Mauro Cesar Lourena Cid, 
comandante militar do Sudeste; S. Exa. desembargador Edison 
Brandão, presidente da Comissão de Segurança Pessoal e Prer-
rogativa dos Magistrados do Tribunal de Justiça, representando 
o desembargador Paulo Dimas de Bellis Mascaretti, presidente 
do TJ de São Paulo; nosso estimado amigo, eminente, desta-
cado, deputado federal Arnaldo Faria de Sá, amigo das Forças 
Armadas; nosso deputado de 11 mandatos, Antonio Salim 
Curiati, deputado estadual desta Casa, um dos maiores aliados 
do exército aqui na Assembleia; e um eminente, grande deputa-
do estadual, com trabalho importante na defesa da sociedade, 
em especial dos militares, deputado estadual coronel Paulo 
Adriano Lucinda Lopes Telhada, Coronel Telhada.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada por este presidente 
com a finalidade de prestar homenagem ao Exército Brasileiro 
e ao seu patrono, Marechal Luiz Alves de Lima e Silva, Duque 
de Caxias. Com isso prestamos justa homenagem, justa reve-
rência, e enaltecemos com a nossa gratidão todo o trabalho 
que o Exército Brasileiro tem feito pelo nosso País, desde seus 
primeiros tempos.

Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
entoarmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda 
do Exército, sob a regência do 1º tenente Franco. Lembrando, é 
claro, que não é necessário, em uma cerimônia militar, que nós 
não nos voltemos para a bandeira, uma vez que não há hierar-
quia entre os símbolos da Nação.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *

se ouviu dizer, se não tivesse em qualquer vilarejo do Brasil a 
agência dos Correios, Coca-Cola, máquina Singer e Assembleia 
de Deus, então o lugar não existe ainda. Por que nós tínhamos 
condições? Não. Porque o Senhor nos trouxe até aqui. Porque o 
Senhor nos trouxe até aqui. Porque o Senhor continua em nosso 
meio e nós estamos aguardando a volta Dele. E uma palavra 
que toca o meu coração, que eu acho mais bonito.

E agora, pastor Samuel Rodrigues, pastor Manoel Nasci-
mento, como representante da Comadespe, meus pares que 
aqui estão, pastor Adilson, o senhor é muito feliz.

Eu creio, pode até ser que tenha acontecido em outra situa-
ção, mas nos últimos 30 anos, esse é um evento em que eu vejo 
representadas pelo menos três convenções juntas no estado de 
São Paulo, e isso é para dar glória a Deus. Nós temos as nossas 
ACOs, os nossos eventos, mas juntos no evento as três conven-
ções é para glorificar em nome do Senhor. Então eu quero dizer 
que nós estamos voltando ao princípio, porque a Assembleia 
de Deus não é propriedade de ninguém, ela é de Deus. Até no 
nome ela é de Deus. Aleluia.

Eu estou presidente, pastor Samuel está presidente, pastor 
Fávaro está presidente, mas a convenção só existe por causa da 
igreja e a igreja não é de homem nenhum, ela é de Deus. E ela 
continuará a ser de Deus. Glórias ao nome do Senhor.

Então essa reunião, essa sessão solene, é singular e é 
representativa. E quando eu digo que a igreja é de Deus, eu 
quero encerrar aqui as minhas palavras, não poderia ser dife-
rente. Eu participo de muitas reuniões de conselhos de pastores, 
às vezes eu falo uma coisa e todo mundo ri porque as pessoas 
acham que eu estou brincando, mas eu estou falando sério.

Todos nós sabemos que Deus é amor. Quem concorda 
comigo diz amém. Todos nós sabemos que nós queremos o 
Brasil para Cristo. Quem concorda comigo diz amém. Todos nós 
sabemos que Cristo é a resposta, posso ouvir um amém? Todos 
nós sabemos que toda a igreja é uma verdadeira casa da ben-
ção. Mas quando Jesus vier buscar a sua igreja, vai transformar 
tudo em uma Assembleia de Deus grandona. Não tem jeito. Aí 
eu digo que quem não foi assembleiano, presta atenção, quem 
não é assembleiano já foi. E se não é e nunca foi, um dia ainda 
vai ser assembleiano.

Alguém diria: “Pastor, o senhor é muito caxias”, meus 
irmãos, eu já fui do tempo, eu estou com 57 anos, mas me 
lembro do tempo que falava que o assembleiano era caxias, 
mas eu nunca vi nenhum assembleiano tatuar no braço o nome 
do pastor nem da Assembleia de Deus. E hoje eu já vejo igrejas 
tatuando o nome do pastor no braço, nas costas. Sabe por que 
nós nunca fizemos isso? Porque nós sabemos que a igreja é 
de Deus. E aqui quem manda é Jesus Cristo. Ele é o centro da 
orquestra, é o centro do octeto, é o centro do ministério, é o 
centro das convenções e tem que continuar sendo, para que se 
cumpra o que disse o apóstolo Paulo, eu vou falar isso porque 
o pastor Geremias gosta muito desse versículo e eu também: 
“Quer comais, quer, bebais, ou façais qualquer outra coisa, faça-
se tudo para a glória de Deus.”

Que Deus nos abençoe, que Deus continue abençoando a 
sua Assembleia e que o nome dele continua a ser glorificado 
em nosso meio. Amém. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Só aqueles que 
fazem parte da Assembleia de Deus grandona digam amém. 
Muito obrigado pastor Carlos, o senhor tem sido um amigo 
especial e digo isso em relação a mim e a minha família, que 
Deus abençoe a sua vida, restaure as suas forças cada dia mais.

Nós estamos chegando ao final da nossa sessão solene. 
Pastor Nascimento disse há alguns instantes aqui para mim: 
“Essa sessão está parecida com aqueles cultos que a gente não 
quer que termine, parece que a gente não quer que termine. A 
gente quer que dure um pouquinho mais”. Mas nós, infelizmen-
te, temos que respeitar o horário, temos que respeitar aqueles 
que ainda vão se deslocar para as suas cidades, as suas regiões.

Na verdade, eu estou enrolando aqui, não sei se vocês 
perceberam isso, porque eu estou sendo provocado desde o 
começo aqui e eu não gosto muito de ser provocado, quando 
me provocam eu, de repente, entro na provocação. Às vezes 
eu me dou bem, mas às vezes eu me dou mal. Não sei se eu 
vou me dar bem hoje. Mas estou sendo instigado aqui a cada 
instante. Depois, veio o pastor Felipe instigou; depois o pastor 
Carlos e instigou; o pastor Samuel; depois veio o Cerimonial e 
instigou. Eu vou cantar. Na verdade, não poderia deixar esse 
lugar, na condição de presidente, isso é regimental. O presi-
dente só pode se ausentar se tiver um outro deputado para 
assumir a Presidência. Mas vamos esquecer que é sessão solene 
agora, vamos achar que é culto. Só um minutinho e já volto. Os 
que tiverem de acordo permaneçam como estão, os demais se 
manifestem. Aprovado.

* * *
- É feita apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Antes de 

darmos por encerrado o objeto da presente sessão, eu quero 
convidar o pastor Geremias do Couto, que ore por nós, para 
encerrarmos essa sessão, esse culto, na verdade. E logo em 
seguida estaremos fazendo o enceramento, preenchendo aí 
ou atendendo as regras regimentais desta Casa, o Regimento 
desta Casa.

* * *
- É feita a oração.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Por gentileza 

tomem seus lugares um instante.
Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 

agradece às autoridades aqui presentes. Deixo a nossa gratidão 
ao presidente desta Casa, deputado Fernando Capez, que fez 
a abertura dos nossos trabalhos aqui hoje à noite, deixou aqui 
a sua brilhante e importante manifestação com relação a esta 
celebração. Quero agradecer aos pastores que aqui estiveram, 
e me permitam todos vocês que eu possa fazer este agradeci-
mento em nome do pastor Josias Almeida Silva, que é o nosso 
referencial aqui, não somente para mim, mas creio que para 
todos nós pastores. E eu fiquei muito feliz quando via que o 
pastor Josias, isso trouxe uma satisfação muito grande, pastor 
Josias, o senhor enriqueceu essa sessão. Muito obrigado, foi 
muito bom tê-lo aqui.

Quero agradecer aos funcionários desta Casa, aos funcio-
nários dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimo-
nial. E agradecendo o Cerimonial agradeço a Bel e a Andreia 
que sempre são impecáveis, eu dou um pouquinho de trabalho 
para vocês. Vocês fazem aqui um roteiro e eu atravesso todo o 
roteiro. Mas quem sabe um dia eu aprenda, estou no meu ter-
ceiro mandato, espero ficar aqui uns 15 mandatos pelo menos e 
até lá eu aprendo, vamos estar juntos. Obrigado, Bel, obrigado 
Andreia, vocês são sempre impecáveis, muito obrigado.

Quero agradecer os funcionários da Imprensa da Casa, da 
TV Legislativa, das Polícias Civil e Militar. Enfim, agradecer a 
todos aqueles que vieram. Tenho certeza que embora as horas 
já estejam um pouquinho avançadas, eu digo isso com relação 
aos nossos cultos que sempre terminam às 21, eu tenho certeza 
que a gente ficaria aqui mais um bom tempo. Mas vamos nos 
preparando. Se o senhor Jesus não voltar ano que vem nós 
estaremos aqui para comemorar 106 anos da Assembleia de 
Deus.

Deus abençoe todos vocês, um bom regresso, uma boa 
noite e que a paz do senhor Jesus esteja no coração de cada um 
de vocês. Muito obrigado.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 22 horas e 24 minutos.
* * *
AUDIOTEXT SERVIÇOS E CIA. LTDA - ME

Mas leve o nosso abraço, nosso apreço, e que Deus use 
outros homens nesse imenso Brasil para repetir esta primeira 
oração feita na Praça da República em Belém do Pará. Se essa 
oração fosse repetida por mais vezes, nós cresceríamos ainda 
mais do que estamos crescendo. Que Deus abençoe a sua vida, 
muito obrigado.

Nós vamos ouvir, neste momento, o grupo que veio lá 
de São Mateus, eu sei do esforço que vocês fizeram. Tivemos 
alguns percalços no meio do caminho, o ônibus que não chegou 
na hora certa, o trânsito que é complicadíssimo em São Paulo 
em uma sexta-feira, mas vocês vieram, e eu sei que Deus irá 
usá-los neste momento. Então nós vamos ouvir com muita 
alegria, mas como muita alegria mesmo, o grupo de jovens que 
veio lá da Assembleia de Deus em São Mateus. Muito obrigado 
ao Douglas e a todos aqueles que e empenharam para que esse 
momento pudesse ser vivido por todos nós. Vamos ouvi-los.

* * *
- É feita apresentação musical.
* * *
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ao grupo de São Mateus, vocês são heróis. Depois de todo o 
enfrentamento que vocês tiveram para chegar aqui, cantar com 
tanta graça, com tanta unção. Só Deus na vida de vocês. Que 
Deus os recompense muito, muito mesmo. É o nosso desejo.

Nós estamos encaminhando para o meio da sessão. Vocês 
pensaram que eu ia falar que está caminhando para o final, não 
é? É para o final mesmo. Nós vamos ouvir agora o pastor Rafael 
Rossi, ele vai cantar também. E eu quero aproveitar enquanto 
o Rafael se aproxima aqui para deixar registrado, eu disse aqui 
que a pastora Sarah é responsável pela Comadespe feminina, 
um batalhão de mulheres. Eu quero enaltecer o trabalho de 
uma mulher que só cuida de três homens, mas vale mais do 
que todo aquele batalhão que a senhora cuida, a minha querida 
esposa Silmara, cuidar de três homens, eu, Rafael e Fábio. Cadê 
o Fábio? Não é brincadeira não. Fábio está aí. A gente dá muito 
trabalho para ela. Deus te abençoe, renove as suas forças. 
Pastor Rafael.

O SR. RAFAEL ROSSI - Cumprimento os amados irmãos 
com a paz do Senhor. Essa distinta Mesa, esses queridos pas-
tores, que Deus os abençoe. Eu sou a terceira geração, faço 
parte da terceira geração de pastores da minha família. Meu 
avô é pastor, meu pai é pastor, que por mera coincidência está 
presidindo essa sessão. E eu também sou um jovem pastor. E 
eu louvo Deus porque esta reunião está sendo recheada de 
louvores maravilhosos. Já ouvimos falar sobre graça, já ouvimos 
falar sobre o amor de Jesus, já ouvimos falar sobre o poder do 
sangue de Jesus Cristo. E agora eu quero falar sobre a verdade, 
a principal verdade da história da humanidade, é que Jesus 
em breve voltará e nos buscará para morar com ele por toda 
a eternidade.

Eu creio piamente que a Assembleia de Deus não chegará 
nem a completar o centésimo sexto aniversário, porque Jesus 
voltará antes para nos buscar. Quantos têm essa certeza nessa 
noite? Se você puder, adore ao Senhor comigo.

* * *
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Senhor, autor da nossa fé. Amém? Glória ao Senhor, autor da 
nossa fé.

Querido, nós vamos ouvir agora o pastor Carlos Roberto 
Silva, que vai trazer a palavra oficial desta cerimônia. Pastor 
Carlos Roberto Silva, presidente da Comadespe, e foi uma ini-
ciativa da Comadespe a realização dessa sessão solene. Eu me 
apresentei apenas como um canal, um servo para que a sessão 
fosse realizada. Portanto, vamos ouvir com muita alegria, pastor 
Carlos Roberto.

O SR. CARLOS ROBERTO SILVA - Prezados irmãos, a paz do 
Senhor para todos. Eu quero saudar nosso presidente desta ses-
são, pastor, amigo e deputado estadual Adilson Rossi, os demais 
companheiros componentes da Mesa; meu pai, pastor Josias de 
Almeida Silva; nosso presidente de honra da igreja de Cubatão 
e também da nossa Comadespe, pastor Samuel Rodrigues, eu 
quero registrar a grande felicidade de estarmos juntos aqui 
nesta oportunidade, pelas convenções estarem juntas, também 
pela sua saúde, vê-lo aqui conosco é uma grande satisfação, a 
igreja no Brasil tem orado pela sua pessoa.

Pastor Manoel Nascimento, representando o pastor Alcides 
Fávaro, da Comoespo, os demais membros que estão aqui 
ao lado da Mesa, meus companheiros da Comadespe, pastor 
Leônidas, Jesse, pastor Levi, pastor Brunelli, os demais irmãos. 
Pastor Felipe, aqui representando o pastor Samuel Câmara e 
representando a igreja mãe, Belém do Pará. E o pastor Gere-
mias do Couto, que eu já disse a ele durante o dia que isso é 
“deuscidência”, se a gente marcasse talvez não desse certo 
para o Geremias estar aqui hoje. Veio fazer duas palestras na 
igreja de Cubatão e logicamente ficou para estarmos juntos 
aqui. E na pessoa deste eu quero cumprimentar todos os 
demais pastores aqui representados. Pastor Paulo Bespaleque 
aqui também.

Quero cumprimentar os grupos musicais que aqui louva-
ram ao Senhor, a nossa camerata da Assembleia de Deus de 
Cubatão, que tocou o nosso coração, o octeto de São Miguel 
Paulista, agradecemos ao pastor Leônidas. Também o conjunto 
lá de São Mateus. E a Kátia, nora do pastor Leônidas, que 
também louvou ao Senhor. Eu quero cumprimentar a todos os 
demais companheiros lá do Ministério de Cubatão, os demais 
companheiros da Comadespe aqui presentes, as muitas irmãs, 
esposas de pastores aqui representadas, na pessoa da minha 
esposa, irmã Sarah, presidente da Comadespe feminina. E da 
irmã Silmara, esposa do pastor e deputado Adilson Rossi.

Prezados irmãos, hoje é um dia singular, um dia especial. 
Já ouvimos aqui algumas vezes que não é sempre que se 
comemora 105 anos de uma denominação. Lembrando que as 
principais instituições, a partir dos 100 anos, começam a ter 
um declínio, e a Assembleia de Deus continua grande, pujante e 
crescendo para honra e glória do nome do Senhor.

Outra coisa - eu não quero me demorar - que me chama 
a atenção aqui hoje é que nós estamos em um prédio, em um 
plenário, de um parlamento, mas nós estamos sentindo ple-
namente a presença do Espírito Santo nesta sessão. Nós aqui 
já podemos glorificar o nome do Senhor com “Glória a Deus”, 
com “Aleluia”. Eu já vi muitos chorarem aqui, eu já chorei aqui 
essa noite com os louvores, com tudo o que nós ouvimos, isso 
mostra que a Assembleia é de Deus e continua viva. Glórias 
ao Senhor por isso. Nas palavras do pastor Felipe Câmara, 
representando a igreja mãe, o vídeo que nós assistimos aqui, 
a Assembleia de Deus começou com simplicidade. E esta é a 
nossa marca. A mensagem de Daniel Berg e Gunnar Vingren 
“Jesus salva, Jesus cura, Jesus batiza com o Espírito Santo e Ele 
vai voltar para buscar a sua igreja”, essa palavra é eficaz. Posso 
ouvir um amém?

Essa palavra foi focada e, às vezes, pastor Geremias, nas 
discussões virtuais, nós começamos muitas vezes a ouvir per-
guntas e nós queremos saber por que nós não evoluímos nisso 
ou naquilo. A nossa teologia, a nossa confissão de fé ainda está 
sendo elaborada a partir do cremos, às vezes um obreiro nosso 
simples, pastor Natanael, é batizado com o Espírito Santo e 
com fogo, como nós costumamos falar, e ele não sabe distinguir 
bem porque ele é armeniano, mas eu pergunto: será que se 
nós soubéssemos tudo isso, nós teríamos crescido o quanto 
crescemos? Louvado seja o nome do Senhor. Nós não temos do 
que nos gloriar a não ser na cruz de Cristo. Você pode adorar o 
nome do Senhor.

E aquilo que nos faltou em estrutura, aquilo que faltou a 
Daniel Berg e aos pioneiros, talvez até mesmo em conhecimen-
to, o Espírito Santo foi eficaz. O Espírito Santo fez com que nós 
chegássemos a todos os rincões dessa Pátria. Há pouco tempo 


